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Spink Coins of England & the United Kingdom
Decimal Issues 2024 

Preis pro Einheit (St?ck): €46.80   €43.70 
Sie sparen: €3.10 

                                                             

Spink Coins of England & the United Kingdom Decimal Issues 2024

10th edition 2024, Hardback, 216 x 138mm, 440 pages with colour illustrations throughout.

Coins of England and the United Kingdom Pre-Decimal and Decimal volumes comprise the Standard
Catalogue of British Coins.  This 10th edition of the Decimal volume contains all coins minted during the reign
of Queen Elizabeth II, also introducing the new coinage of King Charles III.

The Decimal issue gives a comprehensive overview of all individual coins and sets issued by the Royal Mint
since 1971 (and in circulation since 1968), offering an authoritative catalogue of modern British coins. 
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Spink -Münzen von England und die Dezimalprobleme der Vereinigten Königreich 2024

10. Ausgabe 2024, Hardback, 216 x 138 mm, 440 Seiten mit Farbabbildungen durchgehend.

Münzen von England und dem Vereinigten Königreich vor dem Dezimal- und Dezimalvolumen umfassen den
Standardkatalog britischer Münzen. Diese 10. Ausgabe des Dezimalvolumens enthält alle Münzen, die
während der Regierungszeit von Queen Elizabeth II. Darüber hinaus geprägt sind und auch die neue
Münzprägung von König Charles III. Einführt.

Die Dezimalausgabe gibt einen umfassenden Überblick über alle einzelnen Münzen und Sets, die seit 1971
(und seit 1968 im Umlauf) herausgegeben werden, und bietet einen maßgeblichen Katalog moderner
britischer Münzen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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